

28/04/17 @



An den
Gemeinderat der Stadt Villach
pA Rathaus
9500 Villach

Villach, am 28. April 2017

ANTRAG

gemäß § 41 des Villacher Stadtrechts
an den GEMEINDERAT der Stadt Villach.

Betrifft: Errichtung Parkourpark

Die Trend-Sportart „Parkour“ erlangt auch in Villach immer größere Beliebtheit. Dabei werden Hindernisse wie Mauern, Gräben, Geländer usw. scheinbar spielerisch und oft auch trickreich zu einer Route verbunden. Leider ist es, auf öffentlichen Plätzen verboten die Mauern, Geländer oder Masten als Parkour-Routen zu verwenden und das führt immer wieder zu Konflikten mit Wachpersonal oder der Polizei. In vielen anderen österreichischen Städten (z.B.: Salzburg) wurden daher Parkour-Parks angelegt, auf denen die Sportler legal und auf Routen mit unterschiedlichem Schwierigkeitsgrad trainieren können. Ein solcher Park wäre auch in Villach, z.B.: bei der Trendsportanlage am Wasenboden oder am Silbersee als Erweiterung der Drauriviera eine Bereicherung für die Villacher Sportler.

Der Klub der ÖVP Gemeinderäte stellt daher folgenden

ANTRAG:

Der Gemeinderat möge beraten und beschließen:

Die Planung und Umsetzung eines Parkour-Parks in Villach (z.B.: Trendsportanlage Wasenboden, Silbersee, ...)